

El Festival de Hyères toma el Ministerio de Cultura francés

El Ministerio acogerá una retrospectiva del Festival Internacional de Moda y Fotografía de Hyères, en la que se exponen los trabajos de sus últimos galardonados.

Modaes
29 sep 2016 - 05:00

El Festival de Hyères toma el Ministerio de Cultura francés

Image not found or type unknown

La sede del Ministerio de Cultura galo acogerá hasta diciembre una exposición dedicada al Festival de Hyères. En el marco de la Semana de la Moda de París, el equipo de la titular de cultura francesa, **Audrey Azoulay**, dedica una retrospectiva al citado certamen internacional. En la exposición se exhibirán los trabajos del diseñador japonés **Wataru Tominaga** y la fotógrafa checa **Vendula Knopová**, ganadores de su última edición.

La retrospectiva también incluye los trabajos de artistas galardonados en ediciones anteriores. Concretamente, obras correspondientes al periodo comprendido entre los años 1997 y 2016. Asimismo, dieciséis de los modelos serán expuestos en la sala grande del Ministerio.

La última edición del **Festival Internacional de Moda y Fotografía de Hyères** se celebró en Villa Noailles entre los días 21 y 25 de abril. Esta edición, la número 31, contó con el francés **Julien Dossena**, director creativo de **Paco Rabanne**, como presidente del jurado de la sección de moda. El jurado también contó con representación española, de la mano de la artista **Coco Capitán** y el editor **Luis Venegas**.

El Festival Internacional de Moda y Fotografía fue creado en 1985 a iniciativa del cineasta **Jean-Pierre Blanc** y el ex presidente de la federación francesa de la alta costura, **Didier Grumbach**, y cuenta con el apoyo de mecenas como la casa **Chanel**. Del certamen han salido nombres como **Viktor&Rolf**, **Gaspar Yurkievich** y **Felipe Oliveira Baptista**

Modaes

, entre otros, y su jurado ha contado con miembros de la talla de **Martin Margiela**, **Jean Paul Gaultier**, **Hussein Chalayan** o **John Galiano**.